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Pezzopane scrive al ministro Lupi sugli incrementi tariffari delle autostrade

 L’AQUILA Interrogazione della senatrice Stefania Pezzopane, Pd, al ministro Maurizio Lupi sugli
incrementi tariffari delle autostrade: «Perchè i decreti con cui si dà il via libera al rincaro delle tariffe
consentono aumenti diversificati e per quale motivo, rispetto ad una media nazionale del 3,9%, in Abruzzo
si è raggiunto il picco dell'8%? Se la spiegazione per tariffe così esagerate sono gli interventi e gli
investimenti effettuati, siamo al paradosso. Su A24 e A25, che percorro quotidianamente, ce ne sono di
interventi da fare! Il ministro spieghi di quali interventi parla e le differenze con le concessionarie di altre
autostrade. Le altre non fanno interventi?Come parametrare aumenti a investimenti? Se sono manutenzioni
ordinarie e straordinarie, il concessionario è tenuto a farle. Il ministro ritiri il provvedimento e solleciti la
 società che gestisce A24 e A25 a prevedere sconti e abbonamenti per i pendolari».
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